Instan en Honduras a eliminar bloqueo de EEUU contra Cuba



Tegucigalpa, 20 nov (RHC) La Asociación de amistad Honduras-Cuba, instó a eliminar el bloqueo impuesto por Estados Unidos a la isla que hoy agrava la economía de la nación caribeña.

A través de una misiva enviada al presidente estadounidense Joseph Biden, los hondureños se refirieron a la compleja situación por la que atraviesa la isla por culpa de la medida unilateral implantada por

Washington desde hace más de seis décadas.

En ese sentido, la carta expresó que el único delito cometido por Cuba es luchar por su libertad, soberanía e independencia y ser solidaria con todos los pueblos del mundo.

"A nuestro criterio señor presidente, todas las sanciones aplicadas a Cuba deben cesar de una vez por todas, así como lo exigen la mayoría de los países representados en la Organización de Naciones Unidas (ONU)", subrayó.

Por otra parte, el texto calificó de injusto el hecho de incluir a la isla en la lista de países patrocinadores del terrorismo, pues "Cuba es un país con muchos valores que ninguna relación guarda con ese terrible mal de la humanidad".

"Como Latinoamericanos amantes de la paz hemos visto con mucho agrado todos los esfuerzos de Cuba por lograr una paz definitiva en nuestra hermana Colombia", destacó. (Fuente: PL)

 $\frac{\text{https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/305493-instan-en-honduras-a-eliminar-bloqueo-de-eeuu-contracuba}{\text{cuba}}$



Radio Habana Cuba